

Madrid 16 (16:30)

En Palacio

El Rey recibió esta mañana al Director general de Agricultura y a los Duques de Bivona y Tovar.

La Conferencia franco-española sobre Marruecos.

El general Jordana nos ha dicho que mañana son esperados en Madrid los tres delegados franceses que faltan por llegar.

Vendrá en el expreso y serán recibidos por Aguirre y los demás delegados españoles.

Probablemente hasta pasado mañana no dará comienzo la Conferencia, pero todo quedará concretado en una entrevista que celebrarán esta tarde el general Jordana y el Embajador de Francia.

Agregó Jordana que no se sabe el tiempo que durará la conferencia y que los delegados españoles se reúnen diariamente, pero con carácter particular.

No hay programa concreto de la Conferencia, aunque se conocen algunos de los puntos que en ella han de discutirse. Como se trata de asuntos delicados, manifestó Jordana que nada podía adelantar.

Ignoraba también el general Vocal del Directorio si Painlevé había hecho declaraciones en el sentido de que los franceses no perseguirían a los rebeldes sin ponerse de acuerdo con España.

No se sabe si llegará mañana Mr. Malvy.

Terminó el general Jordana manifestando que celebró ayer con el Embajador de Inglaterra, no tuvo por objeto la próxima Conferencia franco-española, aun cuando si hablaron de los puntos que en ella han de tratarse.

De Rusia

Dicen de Moscú que en una reunión celebrada en la Casa de los Sindicatos, Zenoviev dijo que los sucesos de Marruecos son los ensayos de las futuras luchas de los pueblos oprimidos de Oriente contra el imperialismo europeo.

AGENCIA NACIONAL

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE ALBACETE

El día 25 del actual y hora de las diez, se celebrará en el Salón de Actos del Palacio provincial, segunda subasta pública para contratar el suministro del bagejes en toda la provincia, durante el año económico de 1925-26 con arreglo a los tipos y condiciones que se establecen en el anuncio publicado en el «Boletín Oficial» correspondiente al día 24 de Abril último.

El Presidente,

JUAN ANTONIO CILLER

CINE REQUENA

(PARQUE DE CANALEJAS)

Para hoy, secciones a las nueve y media, y once y cuarto de la noche. Escogidos programas de películas.



Plaza de Toros de Albacete

MONUMENTAL CORRIDA DE TOROS PARA EL DIA 24 DE JUNIO DE 1925 (Festividad de San Juan)

Seis toros de don Francisco Molina (antes Urcola), de Sevilla, para Juan BELMONTE,

Antonio MARQUEZ y Nicanor VILLALTA

Según anuncian los programas los señores que tuvieron reservadas localidades en la temporada de Feria del año anterior y deseen ocuparlas en esta corrida, podrán recogerlas durante los días 12 al 15 de Junio, de cinco a siete de la tarde, en el despacho instalado en la calle del Amparo letra G; y desde el 16 al 19, podrá adquirirlas, en las mismas horas, el público en general.

Ha llegado de Valencia el médico don Miguel Panadero Sala.

Ha sido aprobada la propuesta formulada por el Tribunal correspondiente de los opositores para ingreso en el cuerpo de aspirantes a la Judicatura y al Ministerio Fiscal.

Se ha dispuesto abrir el pago de clases pasivas el próximo día 18 del actual.

¿Quiere usted una bonita mantilla para ir a los toros? Visite la exposición que tiene MIRALLES en el GRAN HOTEL.

Esta madrugada salió de regreso a Antequera el propietario don Juan Muñoz González.

Ha regresado de Madrid el Escribano de Cámara de esta Audiencia, don Alfredo Moreno.

Zotal

Desinfectante insecticida. Cura la glosopeda, llagas, heridas y rozaduras del ganado. Evita las enfermedades contagiosas. Especial para la desinfección de locales. Camilo Tejera y Hermana. Sevilla.

Han regresado de Madrid don Gregorio Díaz Marta y su esposa, y ha regresado a Murcia el Ayudante de Obras públicas don Abelardo Sánchez García Melgares.

Se ha reintegrado nuevamente a su destino el Magistrado de esta Audiencia don Antonio Llanos Giménez.

En el expreso de esta tarde marchó a Sevilla el empresario taurino don Matías Villar Lozano, y salieron para Madrid el exsenador don José Mañas Guspí, don José Cabot y don Cesar Augusto Contí, y llegaron de Almansa y Tobarra, respectivamente, don Norberto Sánchez Gandía y el médico don Alberto Fernández Langa.

COMERCiantES

Es de mucho interes para ustedes poner sus contabilidades al corriente y corregirlas, si son defectuosas.

Apertura y cierre de libros de sociedades y particulares. Voy a los pueblos. Mis honorarios resultan siempre económicos, porque mi intervención y competencia evitan, generalmente perjuicios de mucha importancia.

Agustín Oroviég, Condes de Villa-leal, 1.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

MADRID

Madrid 15

Blasco Ibañez se casa

Un periódico de Vigo acoge la noticia de que en plazo breve contraerá matrimonio en Mentón el ilustre novelista Vicente Blasco Ibañez, con la distinguida dama chilena doña Elena Ortufar, viuda de Elguín. Apadrinará el enlace el Presidente de la República de Chile.

El casamiento tendrá lugar en Villefontana, magnífica posesión que tiene en Mentón, el señor Blasco Ibañez.

Don Alfonso de Orleans

Procedente de París, ha llegado hoy a Madrid el Infante don Alfonso de Orleans.

Visitó seguidamente a don Alfonso También estuvo en Palacio el Infante don Alfonso de Borbón.

PROVINCIAS

Barcelona 15

Viajeros ilustres

Ha regresado de Roma el Cardenal Benloch, que saldrá seguidamente para Madrid.

Esta mañana llegó, procedente de Mahón, el general Cabanellas saliendo en el rápido de hoy para Madrid.

Importantes declaraciones de Painlevé.

El señor Painlevé ha hecho a los periodistas las siguientes declaraciones, a su paso de regreso para Francia:

«Las negociaciones franco-españolas se llevarán entre representantes oficiales de ambos Gobiernos, por lo cual, en mi viaje, no he celebrado conferencia alguna con personalidades españolas.

Solamente he hablado con las autoridades civiles y militares de Málaga, que han tenido la atención de acudir a saludarme a mi paso por aquella ciudad.

Como ustedes saben, he estado en Marruecos, para darme cuenta de la situación, que juzgó muy favorable para nosotros.

En el Consejo de Ministros de mañana, pondré a mis compañeros y al Presidente de la República al corriente de las observaciones y conclusiones de mi viaje.

El señor Briand, por su parte, expondrá el estado de las negociaciones franco-españolas.

Tomaremos las decisiones que aconsejen las circunstancias.

Valencia 13

La escuadra inglesa

Mañana, a las doce, zarpará con rumbo a la bahía de Rodas, la división de la escuadra inglesa, que ha permanecido varios días en nuestra ciudad.

El miércoles llegarán a este puerto nueve destroyers, también ingleses, los cuales estarán en Valencia hasta el día 22 del corriente.

El equipo italiano a Portugal

Esta noche, a las 7,45 salió en el correo de Madrid, para Portugal el equipo nacional de Italia.

La grandiosa manifestación de deportividad e hidalgía, demostrada por el pueblo valenciano, durante su estancia en esta capital, ha tenido digno remate, haciendo al equipo italiano una cariñosa y entusiasta despedida.

EXTRANJERO

París.

Expulsión de un comunista

Habiendo contravenida la prohibición del prefecto de policía, pronunciando un discurso en un mitin celebrado con ocasión de la conmemoración del primer aniversario del asesinato del señor Mateotti, un diputado comunista italiano ha sido detenido y conducido a la frontera, para su expulsión del territorio francés.

Banco Central

Alcalá, 31.-MADRID

CONTINUADOR DE LOS NEGOCIOS DE LAS CASAS

Adama y C.ª, Sucesores de A. Jiménez y Banco de Albacete

Capital: 200.000.000 de pesetas

SUCURSALES: Albacete, Alicante, Almansa, Andújar, Arévalo, Avila, Barcelona, Ciudad Real, Córdoba, Jaén, Lorca, Lucena, Málaga, Martos, Mora de Toledo, Murcia, Peñaranda de Bracamonte, Piedrahíta, Talavera de la Reina, Toledo, Trujillo, Villacañas y Villarrobledo.

Cuentas corrientes con interés en pesetas y monedas extranjeras. Cuenta de crédito. Compra y venta de valores. Cobro y descuento de letras y cupones. Compra y venta de monedas extranjeras. Giros y cartas de crédito. Seguros de cambio. Depósito de valores, libres de todo gasto para los cuentacorrentistas, y en general, toda clase de operaciones de Banca.

CAJA DE AHORROS.-Interés del 4 por 100 anual

NOTICIAS

Han salido de regreso a Alborea el médico y propietario don José Giménez Pou y su hijo Leopoldo.

En el tren andaluz marchó a Jaén el Perito Agrícola don Antonio Arenas Ortega.

Se encuentra notablemente mejorada de su prolongada dolencia la esposa del Agente de Vigilancia don Tiberio Cebrían.

PIKMENTINE. Tinte para el cabello, Todos los colores, del negro carbón al rubio. Venta: calle Mayor, 55 perfumeria, Morqués de Molins 15.-Albacete.

En el correo de Alicante salieron para Madrid don Antonio Mendoza y su esposa y regresó de dicho punto don Domingo Arias Marín.

Anoche regreso a Minaya don Enrique Torres.

GRANDIOSA LIQUIDACIÓN

«Última semana»

Señoras: En esta última semana podrán adquirir vestidos, abrigos, sombreros, echarpes, todo procedente de las casas más acreditadas de París a precios sumamente económicos.

No visitar la exposición que la Casa Miralles presenta es no estar bien con sus intereses.

«Última y definitiva semana».

Entrada libre. Gran Hotel.

FLOR DE LIS

GOBIERNO CIVIL

LA UNIÓN PATRIÓTICA

Esta mañana al recibir a los periodistas, dijo el Gobernador civil señor Lara y Mena, que se vienen realizando con éxito los trabajos de constitución de los Comités de partido de la Unión Patriótica, esperándose que en su consecuencia bien pronto quedará constituido el Comité provincial.

Mostrose el Gobernador muy satisfecho por este resultado.

HOMENAJE

Refiriéndose al proyecto de homenaje a la memoria del ilustre orientalista don Francisco Fernández y González, hijo de esta capital, de que se viene hablando estos días, manifestó el Gobernador su simpatía por la idea, estando dispuesto a hacer cuanto sea posible por su realización.

Estimó muy acertado el propósito de colocar una lápida en la casa donde nació el señor Fernández y González, uno de los días de la próxima feria, y que seguramente al acto vendrían representaciones de las Reales Academias a que perteneció, siendo un número más del programa de festejos.

Aunque la figura prestigiosa del señor Fernández, sea poco conocida entre nosotros como paleano, pues desde niño abandonó esta ciudad, nos parece justo reconocer sus grandes méritos dedicándole un recuerdo, que sea a la vez un orgullo para Albacete, que siempre honró a sus hijos más preclaros, honrándose con ello.

El Jefe de la estación férrea de Hoya del Pozo, don Joaquín Martí Cañabate, ha sido ascendido, y nombrado subjefe de la de Alicante.

De Cartagena regresó esta madrugada don Enrique Tébar Martínez.

María Abarca

Profesora en partos. Ex-comadrona de la Maternidad de Madrid.

Hurtado Matamoros 13, principal. Albacete.

Ha regresado a Peñasososa el comerciante don Gregorio Arcas Carreño.

Ayer permaneció en esta capital el Subdirector-Administrador de la Prisión Central de Chinchilla, don Francisco Leganés.

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

DANIEL ESTEVE

a plazos y al contado

MARQUÉS DE MOLINS, 8

En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

El Jefe de la estación de Hoya Gonzalo, de la línea de Madrid a Alicante, don Braulio Martínez Martínez, ha sido ascendido y nombrado Subjefe de la de Albacete, plaza de nueva creación.

Ayer permaneció en esta capital el Alcalde de Hellín don Juan Martínez Parras.